



ST. MATTHÄUS aktuell

17. Juli 2020 – Nr. 3

Liebe Leserinnen und Leser,

mittlerweile ist bei unseren Gottesdiensten eine gewisse Routine eingeleitet. Nach wie vor müssen wir viele Regeln einhalten: Abstand halten, Mundschutz tragen beim Kommen, beim Singen, beim Gang durch die Kirche, z.B. um sich die Kommunion zu holen. Je mehr Messbesucher sich vorher anmelden, umso einfacher ist es für das Willkommens-Team, alle Plätze zugeordnet und alle Adressen notiert zu haben.

*Melden Sie sich bitte im **Pfarrbüro** telefonisch oder per Email an, bedenken Sie dabei, dass das Pfarrbüro **freitags bis 12 Uhr** besetzt ist. Später eingehende Anmeldungen können nicht mehr registriert werden!*

*Unsere Sonntagsgottesdienste feiern wir:
am Samstag in St. Norbert um 18 Uhr
am Sonntag in St. Theresia um 9:30 und in St. Matthäus um 11:00 und 12:00 (da sind in der Regel noch einige Plätze frei.) Komme Sie gerne mal vorbei. Es ist schön, sich wieder zu treffen. Herzlich willkommen!*



vom **NEUES** BAU

Nach einigen „Es-tut-sich-nichts-Tagen“ geht es auf der Baustelle unübersehbar weiter. Heute (Donnerstag) ist das Einfamilienhaus abgerissen worden. Ecken, Wände, Decken, eins nach dem anderen wurde angeknabbert, in kleinen und großen Stücken abgebrochen, herausgehoben und zur Seite geräumt. Zum Vorschein kam der Charme der Sechzigerjahre – Rosa, Hellblau, Gelb. Jetzt sind wir gespannt, wie es weitergeht. In ein paar Wochen wird mit dem Rohbau begonnen. Das werden wir mit Interesse verfolgen und mit dem



Fotoapparat dokumentieren. Es wird vermutlich eine spannende Zeit, hoffentlich ohne große Probleme und Verzögerungen.

Fotos: Doris Lausch



Einladungen von der Stadtkirche:



Lieder und Chansons mit dem Laway-Trio

11. September 2020, 19:30 Uhr

Maxhaus, Schulstraße 11

Gerd Ballou Brandt, Albertus Akkermann und Jörg Fröse laden zu einem musikalischen Abend mit Liedern und Geschichten über den großen ostfriesischen Liedermacher Hannes Flesner ein.

Außerdem stehen Songs anderer Künstler wie Jacques Brel, Berthold Brecht, Leonard Cohen, Allan Taylor und anderen auf dem Programm. Und selbstverständlich werden Albertus Akkermann und Ballou Brandt eigene Songs und ihre Lieblingslieder spielen.

Die Lieder und Chansons werden sowohl in Plattdeutsch als auch in Hochdeutsch gesungen.

Dieser schöne Abend mit tollen Musikern und Liedern ist auch eine Gelegenheit, dass die FreundInnen von Laway die Musiker unterstützen, da sie lange Zeit keine Auftritte spielen konnten. Eintrittskarten kosten 20 Euro pro Person.

Vorbestellungen sind ab sofort möglich bei:

Katholische Kirche in Düsseldorf, Michael Hänsch

haensch@katholisches-duesseldorf.de – Tel. 0211 / 90 10 223

Gedenkgottesdienst für Drogentote

Zu einem Gedenkgottesdienst für verstorbene Drogenabhängige laden die katholische und die evangelische Kirche für **Dienstag, 21. Juli, um 12 Uhr in die St. Elisabethkirche am Vinzenzplatz** ein. An der Gestaltung des Gottesdienstes, dem Dr. Martin Fricke von evangelischer Seite und Diakon Klaus Kehrbusch für die katholische Kirche vorstehen, beteiligen sich Menschen, die den Verstorbenen nahestanden sowie Mitarbeiter der Organisationen, die in der Landeshauptstadt Hilfsangebote für drogenabhängige Menschen anbieten:

Aus dem Montessori Kinderhaus St. Theresia:

Das Montessori Kinderhaus St. Theresia in Düsseldorf bietet eine 39 Std. Vollzeitstelle ab 1. August 2020 an.

Wir betreuen Kinder im Alter von ca. 1 bis 6 Jahren.

Sie sind Erzieher/-in oder Sozialpädagoge/-in, dann können Sie sich gerne bei uns bewerben.

Wir freuen uns auf Sie.

Tel. Nr. 0211 / 706806

E- Mail: kita-theresia@st-matthaeus-duesseldorf.de



Aidshilfe Düsseldorf, Caritasverband, Diakonie, Düsseldorfer Drogenhilfe, Flingern mobil und der Sozialdienst katholischer Frauen und Männer. Eingeladen sind in besonderer Weise auch die Angehörigen und Freunde von Menschen, die am Missbrauch illegaler Drogen gestorben sind. Der 21. Juli wird seit einigen Jahren als internationaler Gedenktag für verstorbene Drogengebrauchende begangen.

Sabine Polster

Pressereferentin, katholische Kirche Düsseldorf



ST. MATTHÄUS aktuell

wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str 6

40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.de

www.st-matthaeus-duesseldorf.de



Das **Pfarrbüro** ist zurzeit für den Publikumsverkehr geschlossen, aber per Email und telefonisch erreichbar:

Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00

Mi 16:00 – 18:30

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste** mit begrenzten Teilnehmerzahlen:

Sa 18:00 in **St. Norbert**

So 9:30 in **St. Theresia**

So 11:00 + 12:00 in **St. Matthäus**

Bitte melden Sie sich jeweils bis Freitag 12 Uhr im Pfarrbüro an.